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Abstract (en)
The boot has an articulation unit for carrying out relative rotation between a collar and a shell bottom that comprises a sole (1.1) intended to
cooperate with an attachment on a ski. The articulation unit includes a first element (3.1) located on the bottom, a second element located on the
collar, and a third element consisting of a fixing unit between the collar and the bottom. Two of the three elements are equipped with an increased
bearing surface (3.1.1.1) that is adapted to receive forces occurring at time of the relative rotation between the collar and the bottom.

Abstract (fr)
La présente invention concerne une chaussure de ski à coque rigide comportant une partie inférieure, le bas de coque (1), et une partie supérieure,
le collier (2), le bas de coque (1) comportant une semelle (1.1) destinée à coopérer avec une fixation sur un ski et le collier (2) étant monté
sur ledit bas de coque (1) de manière pivotante de façon à permettre une rotation relative entre le collier (2) et le bas de coque (1). De plus, la
chaussure comprend des moyens d'articulation (3) permettant de réaliser ladite rotation relative entre le collier (2) et le bas de coque (1), les moyens
d'articulation (3) comprenant au moins trois éléments (3.1, 3.2, 3.3) dont un premier élément (3.1) est situé sur le bas de coque (1), un deuxième
élément (3.2) est situé sur le collier (2), et un troisième élément (3.3) constituant un moyen de fixation entre le collier (2) et le bas de coque (1).
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